

ANNECY 30 juin 2013

8h : Après un petit-déjeuner où les pitch à la fraise sont délaissés, nous sommes quarante-neuf à prendre la route en direction d'Annecy à 150km de Lyon, dans la bonne humeur et avec l'impression que les nuages nous suivent.

9h45 : Le soleil nous attendait en fait au bord de l'eau. Nous longeons le lac par le quai de la Tournette, puis le quai Napoléon III jusqu'à la Promenade Jacquet.

10h30 : Il est temps de découvrir le lac de l'intérieur. Place aux pédalos ! 10 pédalos et leurs passagers motivés sont sur la ligne de départ de la course épique jusqu'au bateau à voiles. Tout le monde a gagné le droit de pédaler, de se mettre à l'eau et surtout d'éclabousser les autres. Les pêcheurs du dimanche étaient ravis !

11h30 : Nous devons laisser nager les triathlètes sous le Pont des Amours. Nous nous sommes donc installés, affamés, pour un pique-nique convivial sur l'herbe des Jardins d'Europe. Pique-nique, encouragement des nageurs, sieste à l'ombre ou sous le soleil, jeux de ballons, chamailleries et chansons : tout ça en attendant la suite !

13h30 : Place à la visite de la magnifique ville d'Annecy. Chacun était plus ou moins sensible au charme de l'architecture et à la beauté des canaux et des jardins, mais tout le monde savait ce qui l'attendait au bout de la balade... Les Glaces des Alpes ! Elles ont ravi les papilles des petits et des grands, des enfants et des parents.

15h15 : Quartiers libres ! Tout le monde se rejoint à la plage des Marquisats pour se baigner, pour jouer au ballon dans l'eau, pour se reposer sur l'herbe, pour papoter les pieds dans l'eau, pour admirer la vue, pour jouer au jeu des sept familles, etc... La seule consigne ? Profiter du temps qu'il reste !

17h : Le bus nous attend pour le retour. Les sourires sont là et la fatigue aussi, après cette journée qui, de l'avis général, est une très très belle journée !